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件  名 政務活動費の支出伝票の枚数を減らすように検討を求める陳情 
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議会運営委員会 ※陳情者の個人情報については、個人情報保護のため、削除しています。 

1.陳情の要旨 

神奈川県議会の毎年の政務活動費の支出伝票数は毎年全国最多で５万枚近くに及んでいます。ネ

ット公開に向けて伝票内容を検討・整理して枚数を減らすことを陳情します。 

 

2.陳情の理由 

神奈川県議会の政務活動費の支出伝票は毎年５万枚近くになっており、全国でも突出した枚数と

なっています。ほとんどの府県は１万枚で、議員数が最多の東京都の２万枚と比べても倍以上の

枚数になっています。 

２年間の連絡会で、公開日を延期したりチェック回数を増やすなどの改正を決めましたが、伝票

数を削減する検討はされていません。 

わずか10円のコピー代一枚だけを添付した領収書や、100円の駐車場の領収書１枚だけの伝票等

があり、昨年度分にも民意から程遠い伝票が相変わらず多数公開された今年度の連絡会で調査研

究費に関わる支出をまとめたように、他の経費でも同じ目的で支出した伝票をまとめて整理し、

関連する領収書や成果物を添付することで、証拠書類として伝票全体の枚数を減らすことができ

ます。政務活動費の支出伝票の枚数を減らし、早期にネット公開を実現してください。 
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